

PRESSEINFORMATION

03. Mai 2023

Einen Tag lang auspowern: „Beweg Dich“ auf dem Marienplatz

Auf dem Marienplatz im Stuttgarter Süden findet am Samstag, 13. Mai 2023 zwischen 11 und 18 Uhr das besondere Stadtteilstfest „Beweg Dich“ statt. Die Stuttgarter Jugendhaus Gesellschaft (stjg) bewirbt damit seit vielen Jahren die sportlichen Angebote ihrer Kinder- und Jugendhäuser. Schließlich hat nicht erst die Pandemie aufgezeigt, wie wichtig Bewegung schon im frühen Kindesalter für die gesunde Entwicklung junger Menschen ist. Am 13. Mai präsentieren mehrere Kinder- und Jugendhäuser unter der Federführung des Jugendhaus Heslach gemeinsam mit den Kolleg*innen der Spielmobile einen Tag lang kostenlos ihre Spiel- und Bewegungsangebote für Kinder, Jugendliche und Familien.

Dabei können die Teilnehmer*innen ihre eigenen sportlichen Fähigkeiten, ihre Kraft, Geschicklichkeit und Motorik spielerisch und ohne Vorkenntnisse erproben. Zudem erhalten ihre Team-, Kooperations- und Kommunikationsfähigkeiten einen Impuls.

Ein riesiger Spielplatz lädt ein zu einem Mix aus Bewegung und kreativ sein

Beweg dich ist eine Gemeinschaftsaktion mehrerer Einrichtungen der stjg, dem Jugendrat Süd und dem Beteiligungsprojekt UrbanS vom Internationalen Bund, die den Marienplatz in einen großen Bewegungs-Spaß- und Spielplatz verwandelt. Die auf Initiative des Bezirksbeirats Süd von der stjg bereits 2008 entwickelte Aktion soll Kinder und Jugendliche anregen, Vertrautes zu üben und Unbekanntes auszuprobieren.

Zum 14. Mal kostenlos und stundenlang spielen, spielen, spielen...

Rund um den zentralen Kletterturm gibt es Bewegungsangebote, Workshops und Gastronomie. Neben Trendsportangeboten wie Biken, Skaten oder Soccer, bietet „Beweg Dich“ Zugang zu unbekannteren Angeboten, beispielsweise Bogenschießen oder das Training auf dem „Kickerbike“ und Artistenrädern. Ein Kreativangebot für den anstehenden Muttertag, Breakdance, die große Spielfläche der Mobifanten, das Free-Fit-Mobil und der Youth Space sorgen für eine Fülle von Anregungen für die ganze Familie.

Highlight zum Start: Eröffnung der neuen Zahnradbahn

Um elf Uhr feiert die Stuttgarter Straßenbahn AG (SSB) die Inbetriebnahme ihrer neuen Zahnradwagen. Als Gäste werden der baden-württembergische Verkehrsminister Winfried Hermann und Oberbürgermeister Dr. Frank Nopper erwartet.



Bildrecht: stijg